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----- Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, nos termos 

da alínea b) do n.o 1, do art.o 30°, da Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro, reuniu pelas vinte 

horas e quarenta minutos em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Ponte de Lima, no 

Auditório Rio Lima, concelho de Ponte de Lima, presidida por João Evangelista da Rocha 

Brito Mimoso de Morais, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------

----- 1. Período de Antes da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------

----- A) Apreciação e votação da Ata da sessão anterior (Doe. I); ---------------------------------

----- B) Leitura do expediente e informações da mesa; --------------------------------------------

----- C) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, 

congratulação, saudação, protesto ou pesar. ----------------------------------------------------------

----- D) Outros assuntos de interesse Municipal. -----------------------------------------------------

----- 2. Intervenção do Público. ------------------------------------------------------------------------

----- 3. Período da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------

----- A) Apreciação da Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

fmanceira do Município"; (Doe. II) -----------------------------------------------------------------

----- B) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel Rural; 

PIP 7/22; Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: Rua de 

Cerquido, freguesia de Estorãos"; (Doe. III) Grelha C -----------------------------------------------

----- C) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel Rural; 

PIP 8/22 - Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoa1, Lda - Local da Obra: Rua da 

Bouça de Abade, freguesia de Estorãos"; (Doe. IV) Grelha C --------------------------------------

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Agroturismo; 

PIP 12/22; Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: Rua do 

Curral Novo, freguesia de Estorãos"; (Doe. V) Grelha C ---------------------------------------------



s. R. 

ASSEMBLEIA MUNIC IPAL DE PONTE DE LIMA 

CÓDIGO POSTAL 4990-Q62 

----- E) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras nO 151/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte"; (Doe. VI) Grelha C -----------------------------------------------------------------------------------

---- F) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras nO 152/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte; (Doe. VII) Grelha C -----------------------------------------------------------------------------------

----- G) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras nO 153/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte"; (Doe. VIII) Grei ha C --------------------------------------------------------------------------------

---- H) Discussão e votação da proposta de "Regulamento do Orçamento Participativo"; 

(Doe. l)() Grelha C ------------------------------------------------------------------------------------------------

---- I) Discussão e votação da proposta de "Mapa de fluxos de caixa 2022 e 1.' Revisão 

Orçamental 2023 - aprovação"; (Doe. X) Grelha C ----------------------------------------------------

---- J) Discussão e votação da proposta de "Concurso Público do Serviço Público de 

transporte de passageiros nos Municípios do Alto Minho - Aprovação". (Doe. XI) Grelha 

C. ----------------------------------- -------------------------------------------------------
----- O senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu nota de que a sessão da 

Assembleia Municipal será transmitida em direto via canal Youtube. ---------------------------

---- Deram-se início aos Trabalhos com a tomada de posse de Edina Soraia Pires Morgado 

Barbosa (PLMT) (Doe. 1) no seguimento da renúncia apresentada por Franc1im Silva 

Fernandes (PLMT) (Doe. 2). ---------------------------------------------------------------------------

----- Apresentaram justificação de falta e pedido de substituição os presidentes das juntas de 

freguesia de Fontão, Friastelas e Santa Comba, que se fizeram substituir por Paulo Miguel 

Alves Laranjo Ferreira, Miguel Pereira Gomes e João Evangelista Fortes Pinheiro de Sousa, 

respetivamente. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Apresentaram também justificação de falta e pedido de substituição, os membros eleitos 

Fernando Pereira Calheiros, Tomás Silva Redondo e Paulino Daniel Fernandes de Matos. ---
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----- Registou-se a falta do presidente da Junta de Freguesia de Cabaços e Fojo Lobal. --------

----- Registaram-se as faltas das eleitas Maria João Lima Moreira de Sousa e Irene Amaral. --

----- Foi declarada aberta a sessão com a presença de setenta e seis membros, conforme 

documento que se anexa à presente ata como documento número 3. -----------------------------

----- Uma vez que se fez registo magnético, apenas se fará referência às intervenções feitas 

durante a sessão da Assembleia Municipal. ----------------------------------------------------------

----- Deram-se início aos Trabalhos com a alínea A) do ponto L do Período de Antes da 

Ordem do Dia: Apreciação e votação da Ata da sessão anterior: -----------------------------

----- Suj eita a votação fo i aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------

----- B) Leitura do expediente e informações da mesa: O segundo secretário leu o resumo 

da correspondência recebida entre dezasseis de dezembro de dois mil e vinte e dois e vinte e 

três de fevereiro de dois mil e vinte e três. -----------------------------------------------------------

----- Não se registaram pedidos de esclarecimentos. -------------------------------------------------

----- C) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, 

congratulação, saudação, protesto ou pesar. ----------------------------------------------------

------ Registou-se a intervenção do senhor Presidente da Junta de Freguesia de Rebordões de 

Souto para propor um voto de pesar pelo falecimento de crianças, mulheres e homens vítimas 

da guerra da Ucrânia. Mais propôs que se cumprisse um minuto de silêncio em sua memória 

(D o c. 4). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Seguiu-se a intervenção da eleita Joana Mendes (CDS-PP) para propor um voto de louvor 

ao atleta ao Henrique Soares por se ter sagrado campeão nacional no Open Jiu Jitsu 2022. --

----- Continuou no uso da palavra para propor um voto de pesar pelo falecimento de Amândio 

Sousa Dantas, autor de vários livros, um amante de Ponte de Lima (Doc. 5). -------------------

---- Seguiu-se a intervenção do membro eleito Alípio Barbosa (M51), para apresentação de 

um voto de pesar pelo falecimento de António Manuel do Rego Campelo, homem de família, 

primogénito de catorze filhos; nutria um amor singular por Ponte de Lima, pela freguesia de 

Poiares e pela freguesia da Ribeira (Doe. 6) . ---------------------------------------------------------

----- Seguiu-se a votação dos Votos apresentados: ------------------------------------------------

----- Voto de Pesar pelas vítimas da guerra na Ucrânia; Sujeito a votação foi aprovado por 
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unanimidade. A Assembleia Municipal cumpriu um minuto de silêncio. ------------------------

---- Voto de louvor a Henrique Soares; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. -----

--- Voto de pesar pelo falecimento de Amândio Sousa Dantas; Sujeito a votação foi aprovado 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------

---- Voto de Pesar pelo falecimento de António Manuel do Rego Campelo; Sujeito a votação 

foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

---- D) Outros assuntos de interesse municipal. Inscreveram-se para intervir neste ponto os 

membros eleitos Filomena Quintela (PLMT) (Doe. 7), António Carvalho Martins (PSD), 

Alípio Barbosa (M5 1), João Monteiro (CDU) e Pedro Ligeiro (PSD). ---------------------------

----- O senhor Presidente de Câmara prestou os esclarecimentos tidos por convenientes. ------

----- Os membros eleitos Alípio Barbosa (M51) e João Monteiro (CDU) solicitaram 

esclarecimentos adicionais ao senhor Presidente da Câmara que os prestou. --------------------

----- 2. Período de Intervenção do Público: Não se registaram intervenções. -------------------

----- 3. Período da Ordem do Dia: --------------------------------------------------------------------

----- A) Apreciação da Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

financeira do Município"; (Doe. II) -----------------------------------------------------------------

----- Registou-se a intervenção do membro eleito Joaquim Cerqueira (PSD). --------------------

---- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

---- B) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel Rural; 

PIP 7/22; Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: Rua de 

Cerquido, freguesia de Estorãos"; (Doe. III) Grelha C -------------------------------------------

---- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos António Carlos Matos (PLMT), 

Ricardo Vieira (PSD) e João Monteiro (CDU). ------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por convenientes. ------

----- Os eleitos Ricardo Vieira (PSD), António Carlos Matos (PLMT) e Pedro Ligeiro (PSD) 

solicitaram esclarecimentos adicionais ao senhor Presidente da Câmara, que os prestou. -----

----- Votação da alínea b) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 

Público Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel 
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Rural; PIP 7/22; Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: 

Rua de Cerquido, freguesia de Estorãos"; Sujeita a proposta a votação, fo i aprovada por 

maioria com seis votos contra e quinze abstenções. -------------------------------------------------

----- C) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel Rural; 

PIP 8/22 - Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: Rua da 

Bouça de Abade, freguesia de Estorãos"; (Doe. IV) Grelha C -----------------------------------

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ----------------------------------------

----- Votação da alínea c) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 

Público Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Hotel 

Rural; PIP 8/22 - Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da Obra: 

Rua da Bouça de Abade, freguesia de Estorãos"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada 

por maioria com seis votos contra e quinze abstenções. --------------------------------------------

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade Agroturismo; 

PIP 12/22; Requerente: NPimenta Sociedade Uni pessoal, Lda - Local da Obra: Rua do 

Curral Novo, freguesia de Estorãos"; (Doe. V) Grelha C ------------------------------------

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ----------------------------------------

----- Votação da alínea d) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 

Público Municipal do Empreendimento Turístico no Espaço Rural na modalidade 

Agroturismo; PIP 12/22; Requerente: NPimenta Sociedade Unipessoal, Lda - Local da 

Obra: Rua do Curral Novo, freguesia de Estorãos"; Sujeita a proposta a votação, foi 

aprovada por maioria com seis votos contra e quinze abstenções. --------------------------------

---- E) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras nO 151/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte"; (Doe. VI) Grelha C ----------------------- ----- ---- -------

---- Registou-se a intervenção do eleito António Carlos Matos (PLMT). -------------------------

---- Votação da alínea e) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 
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Público Municipal; Processo de obras nO 151/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro 

de Melo Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e 

Vilar do Monte"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por maioria com seis votos 

contra. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- F) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras n° 152/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte; (Doe. VII) Grelha C - --------- ---------------------------------------------------------------

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ----------------------------------------

----- Votação da alínea f) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 

Público Municipal; Processo de obras nO 152/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro 

de Melo Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e 

Vilar do Monte; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por maioria com seis votos contra. 

----- G) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento de Interesse Público 

Municipal; Processo de obras n° 153/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro de Melo 

Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e Vilar do 

Monte"; (Doe. VIII) Grelha C ---------------------------------- --------- ----------------- ------

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ----------------------------------------

----- Votação da alínea g) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento de Interesse 

Público Municipal; Processo de obras nO 153/22 - Requerente: Maria Gabriela Carneiro 

de Melo Cabral - Local da Obra: Lugar de Valinho - Freguesia de Labrujó, Rendufe e 

Vilar do Monte"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por maioria com seis votos 

contra. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- II) Discussão e votação da proposta de "Regulamento do Orçamento Participativo"; 

(Doe. IX) Grelha C -- ------- ----- -- ----- ------ -------------- ----

---- Registou-se a intervenção do eleito Alípio Barbosa (M51). ------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara prestou esclarecimentos tidos por convenientes. ---------

----- Votação da alinea h) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Regulamento do Orçamento 

Participativo"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por maioria com uma abstenção. -
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---- I) Discussão e votação da proposta de "Mapa de fluxos de caixa 2022 eLa Revisão 

Orçamental 2023 - aprovação"; (Doe. X) Grelha C ------------------ ----------------------

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ----------------------------------------

----- Votação da alínea i) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Mapa de fluxos de caixa 2022 

e L" Revisão Orçamental 2023 - aprovação"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por 

un3Jlirnidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- J) Discussão e votação da proposta de "Concurso Público do Serviço Público de 

transporte de passageiros nos Municípios do Alto Minho - Aprovação". (Doe. XI) Grelha 

C -----------------------------------------------------------------------------------------------
----- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos João Monteiro (CDU) e Pedro 

~igeiro (PSD). ---------------------------------------------------------------------------------------------

---- O senhor Presidente da Cãmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

----- Votação da alineaj) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Concurso Público do Serviço 

Público de transporte de passageiros nos Municípios do Alto Minho - Aprovação"; 

Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por maioria com um voto contra. -------------------

----- Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

sessão, pelas vinte e três horas e vinte minutos, da qual se lavrou a presente ata que depois de 

lida e aprovada será assinada pela Mesa desta Assembleia Municipal. ---------------------------

o Presidente ---------------------------------------------------------
A LO Secretária __________________________ _ 

02. 0 Secretário __________________________ _ 

O conteúdo da presente sessão fica registado em suporte digitaL 

7 



s. R. 

ASSEM BLEIA M U NIC IPAL DE PONTE DE LI M A 

CÓDIGO POSTAL 4990-062 

Sessão Ordinária da Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

24 de Fevereiro de 2023 

Auto de Tomada de Posse 

Edina Soraia Pires Morgado 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Franklim Fernandes <entrevistaseouvidos@gmail.com> 
16 de janeiro de 2023 14:25 
Assembleia Municipal - Ponte de Lima 
RENÚNCIA AO MANDATO 

Exmo Senhor Presidente da Assembleia Municipal de PONTE DE LIMA: 

FRANCLlM DA SILVA FERNANDES, membro eleito da Assembleia Municipal de Ponte de Lima pelo Movimento 
PONTE DE LIMA MINHA TERRA, vem, pelo presente, comunicar a V. Exa. a renúncia ao mandato na Assembleia 
Municipal para que foi ele ito, com efeitos imediatos. 

Mais renuncia ao cargo de representante suplente da AM na CIM do Alto Minho, para que também foi eleito. 

A presente renúncia prende-se com as dificuldades de locomoção do renunciante e com o facto de não conseguir 
estar sentado durante muito tempo, como é o caso nas sessões da AM. 

Desta renúncia, darei imediato conhecimento à Coordenação do Movimento PLMT, para os devidos efeitos. 

Com os melhores cumprimentos, 

Arcozelo, 16 de janeiro de 2023. 

a) FRANCLlM DA SILVA FERNANDES 
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Mapa de Presenças dos Membros Eleitos da Assembleia Municpial de Ponte de Lima - Sessão da Assembleia Municipal de 24 de fevereiro 

Membros Eleitos Assembleia Municipal ~ (Quadriénio 2021-2025) 

João Evangelista Rocha Brito Mimoso de Morais (CDS-PP) <),(9.I..DI.J{ 
Abel Nunes Lopes (CDS-PP) ~UJnL.W 
Matilde Sofia Soares de Brito (CDS-PP) 0,,1, . . L 
Domingos de Oliveira Vieira (CDS-PP) çn"",t..(i 
Manuel José Lima Cerqueira (CDS-PP) <01.l. '11\+0 
Irene Trigueiro Lourenço (CDS-PP) f'7...u.llJ< ~ 
Fernando Pereira Calheiros (CDS-PP) - A0A~\':' ~c~;I:~. C.I . IJ-\\P \/...u.u",4> 
Manuel Matos Lima (CDS-PP) <) A..I •• n ,,~ 
Joana Vitorino Mendes(CDS-PP) Q.AJ1 J-<> LJ~ 
José Carlos Carvalhosa Pita (CDS-PP) é,JAH n • .k> 
Sérgio José Lima Saraiva (CDS-PP) Qt1iú .. ~ 
Irene Maria Antunes Alves Amaral (CDS-PP) -ç,j+au. 
Marcelino Borges Cabeças (CDS-PP) (74~-,"1P 
João Fernando Dias Gonçalves (CDS-PP) QÁi~(,,~ 
Maria das Dores Cerqueira Oliveira (CDS-PP) r:1.1..D{,,\p 
António Carneiro de Sousa (CDS-PP) 7 AI SJI IA .ff 
Micael Alves Martins (CDS-PP) '7Al1""'~ .\R 
Marta Alexandre Santos Matos (CDS-PP) r?A" ..\ 0 
Luis Miguel de Santos Matos (CDS-PP) <7AJ ,u '" -I.P - -
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Membros Eleitos Assembleia Municipal- PPD/PSD (Quadriénio 2021-2025) Li l!~1I 
António de Carvalho Martins (PPD/PSD) <7-11 ",-k> <---

Joaquim Orlando Lima Cerqueira (PP D/PSD) 1?»uL<\e ~ 

Joana Filipa da Vale Meira da Silva (PPD/PSD) Q"t ,~ L--

António Pedro Martins Ligeiro (PPD/PSD) 0.e\.D< ~ ~ 

Ricardo José Mendes Salgado Vieira (PPD/PSD) Q-<J.N>J.~ ~ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal- Movimento 51 (Quadriénio 2021-2025) 

Alipio Alvaro Amorim Barbosa (M51) 0Ml , ~ ~ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal- Partido Ponte de Lima Minha Tera - (PLMT) 
Assinatura 

(Quadriénio 2021 -2025) 

Filomena Maria Guerra Quintela de Freitas Leite (PLMT) ?-ú'<lJI<.<te L---

António Carlos Almeida de Matos Torres (PLMT) C/A'!,,,,, ~ L-

João Manuel Alves de Castro (PLMT) QA~o<.+e t..-

y Maria João Lima Moreira de Sousa (PLMT) ·h:;Ot.,.u 
Edina ~~.:t~ 'Pires Morgado (PLMT) I <7.,u J.R .:M ~ 

Tomás Si lva Redondo (PLMT) - N~ AUQ\l..t.k ~E-.' '/..R .. N .l2. ('. VhlAQ ~.tJí<...)Q C W ~-\"~u'~ \ L.---

Marta Calçada Fernandes (PLMT) 
() 

!/A/.l.PU .\.e 
' I 

L--

Júlio de Lima da Costa Pinheiro (PLMT) 'ZO.l.n,.~ ~ 

António José Pereira Fiúza da Rocha (PLMT) 9 .", ,LP L.---

Maria Aurora Sousa de Oliveira Martins (PLMT) Qw.l., .. -H ~ 

Pauli no Daniel Fernandes de Matos (PLMT) 
- \ ~\.J \~ Q ~ LO-- s..,-">yW r L..t~~ ~'uo\ ~ 

José Diogo Leite Marinho Falcão Gomes (PLMT) U U 
I CZJl~;..k 

I 
L---

. 

vL+ 
\J\f..; 
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Membro Eleito Assembleia Municipal - Coligação Democrática Unitária (Vira Milho) L; u (\.0 (Quadriénio 2021-2025) 

Rafael Brito de Abreu Pereira IQ~ t..--

Maria Inês Costa de Sousa 7b~ .... \-P t---
Membro Eleito Assembleia Municipal- Coligação Democrática Unitária (CDU) 

(Quadriénio 2021 -2025) 

João Cândido Cunha P. Monteiro (CDU) ?AJJI ~\fl. ~ 

~k~~ 
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Presidentes de Junta de Freguesia (Quadriénio 2021-2025) Assinatura 

ANAIS - Arlindo Manuel da Rocha Moreira a..(J.uv~ 
ARCA e PONTE DE LIMA - Márcio Pereira Magalhães Q -'l1s.., \.Q 
ARCOZELO - Acácio Lopes Fernandes 1AJ,u",{e 
ARDEGÃO, FREIXO E MATO - Hilário Sotero Fernandes Dantas ?.-(9", [,11 
ASSOCIAÇÃO DE FREGUESIA DO VALE DO NEIVA· Michel Machado Magalhães () AJ.1.Ji ,.k 
BÁRRIO e CEPÕES • Pedro Pereira Rodrigues Uma '0".uv W 
BEIRAL· Manuel João Vieira de Sá r;Af),u t~ 
BERTIANDOS • Isabel Rodrigues Vilaverde 1"2-0 ,U ~. \v 
BOALHOSA • Daniel Pereira Costa 0AJ.u .\,0 
BRANDARA· Teresa da Silva Martins Cristino q.-tJ7 JJi ~,+.o 
CABAÇOS e FOJO·LOBAL • António Silvestre Lopes Durães -r.Jl\-o.(,( 
CABRAÇÃO e MOREIRA DO LIMA · Carlos Alberto Coelho de Matos Pinheiro ,-:; .A9 t<> '" ~ 
CALHEIROS • Agostinho Gonçalves de Araújo ~H .tc 
CALVELO • Maria Irene Sousa Lemos <7U6..PA-H. 
CORRELHÃ • Maria de Fátima Cerqueira de Oliveira <2uJ-o'-lW 
ESTORÃOS • Carlos Alberto Cerqueira Gonçalves <7.-a J.Q "" \JI. 
FACHA • Manuel Fernandes Laranjo (7)> ,/.I ", ~ 
FEITOSA· Joaquim Manuel Martins Vieira Pereira l'7h.l1 ~ 
FONT ÃO • Manuel Januário dos Santos Velho ~I,d.:l ,i" () / QJr, rG ,d APIL0 /r."", '" '-;=: nA' , AU , J 

FORNELOS e QUEIJADA · João Pereira de Matos ?AJlb,,+e 
FRIASTELAS· Agostinho Rodrigues Loureiro ~ \'c.IAlIJo O/ iÚ'lIAlJ -;& '~;Jú t\." J, f A ~ 0~..Lg 1.J., 
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GANDRA - Ernesto de Otivei ra Pereira ?AJ~'-t\--I. 
GEMI EIRA - António de Sá Matos Q~l.ouk -

1 0Ai.u~,~ 
, 

GONDUFE - Carlos Manuel Branco Batista 

LABRUJA - José Alberto Sousa da Cunha Nunes 
I <lAR .I.D CA \e 

LABRUJÓ, RENDUFE e VILAR DO MONTE - Manuel Fernandes Rodrigues 1"7", 1.1 n, J-e 
NAVIÓ e VITORINO DE PIÃES - Francisco Salgado Cunha 9A.9.141 L ~ 
POIARES - Manuel Joaquim Lima Felgueiras 1,~u ,_Je 
REB. STA MARIA - José dos Santos Lima (,)111 f . .1.> 

REB. SOUTO - António Fi lipe Cerqueira Amorim k?AR .l.D '" -W 
REFOIOS - Gabriela da Costa Fernandes ?A.U~",W 
RIBEIRA - Augusto Manuel Martins Leite Rolo Q~U IA/-o.. 
SÁ - Silvio Manuel da Rocha Martins 0..a ,1.0 c, -I-e. 
SANTA COMBA - Vitor Manuel Matos R. Cunha 1u~c,k.J.-ú -Jo fJ / -fn ~ ., Eu I , u (~·\h. t=:,~ . .J..t,1 2'.,IN"'n S ) /'(I. 

C/ 

Qt!_w",~ SANTA CRUZ - José Carlos de Sá Araújo 

SÃO PEDRO D'ARCOS - Custódio do Nascimento Rodrigues Fernandes 
9U.k1IL' Íl' 

SEARA - Jorge Fi lipe Martins Lima (7/U'~L,jQ 
SERDEDELO - Joaquim Pereira Martins de Sousa QA.U.uLI~ 
VIT. DAS DONAS - Elisabete Cerqueira Ribeiro Gomes Q.(JI-Q Lo \..q 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Fernando Pereira Calheiros <fernandopcalheiros@sapo.pt> 
15 de fevereiro de 2023 14:08 
assembleia@cm-pontedelima.pt 
Assembleia Municipal 

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima. 
Eu , Fernando Pereira Calheiros, venho informar que não posso participar na assembleia de fevereiro, conforme 
convocatória, por motivos de saúde. Pedindo para o efeito a minha substituição, 

Com os melhores cumprimentos. 
Fernando Pereira Calheiros 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 

Tomas Redondo <tomasredondo@sapo.pt> 
22 de fevereiro de 2023 23:23 
jgr.ais@s.aeg.,Q.t; Assembleia@cm-pontedelima.pt 
Filomena Quintela PLMT 
Pedido de Substituição 

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

Eu, Tomás Redondo, tendo sido convocado para a sessão da Assembleia Municipal do próximo dia 24 de fevereiro 
de 2023 como membro eleito da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, pela lista independente "Ponte de Lima 
Minha Terra", venho junto de v.~ Ex.~ informar que não poderei estar presente reunião convocada, por se encontrar 
fora da área do município, pelo que solicito a minha substituição. 

M/ cumprimentos, 
Tomás Redondo 

Tomás Redondo 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Paulino Matos <paulino.matos@hotmaiLcom> 
16 de fevereiro de 202314:00 
assembleia@cm-pontedelima.pt 
Pedido de substituição na sessão ordinária do dia 24-02-2023. 

Ex.mo senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

Dr. João Evangelista Mimoso de Morais 

Venho presente informar, que por motivos pessoais não poderei comparecer na próxima sessão da 
Assembleia Municipal que terá lugar no dia 24-02-2023, pelas 20h30m, solicitando a minha substituição, a 
qual brevemente será comunicada pelo Movimento PLMT. 

Desde já grato pela dispensada. 

Com os melhores cumprimentos 

o Membro Eleito 

Paulino Daniel Matos 



Fontão, 24 de Fevereiro de 2023 

Exmo. Sr. 

Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de 

Lima 

Assunto: Substituição na assembleia Municipal 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia, venho por este meio solicitar a minha substituição na 

assembleia agendada para hoje por motivos de saúde; pelo Sr. Paulo Miguel Alves Laranja 

Ferreira (secretário da junta de Freguesia). 

Com os melhores cumprimentos 

o Presidente da Junta 

06#~<?9v---»~~ ~C7 



Friastelas, 24 de Fevereiro de 2023 

Exmo Senhor 

Exmo Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal 

De Ponte de lima 

Tendo sido convocado para a sessão ordinária desse Órgão, que se irá realizar na 

presente data, e não me sendo possível estar presente, por motivos pessoais, venho pelo 

presente informar que me farei representar pelo Presidente da Assembleia desta Freguesia de 

Friastelas, Miguel Pereira Gomes. 

Com os melhores cumprimentos. 

Agostinho Rodrigues do Loureiro 



Avenida de Santa Comba n. o 1093-Santa Comba 
4990-740 Santa Comba PTL 
Presidente da Junta de Freguesia de Santa Comba 

Á 

Assembleia Municipal de Ponte de Lima 
_~/!' E.'"!!t!° S!!!' .. !'!'~S!!!~;.~!~ !)!'~ .1áao 1~f!)!'!!!s 

4990 PONTE DE LIMA 

Venho muito respeitosamente solicitar a V.Ex~, a minha substituição à sessão 
ordinária da Assembleia Municipal de Ponte de Lima de 24 de Fevereiro de 2023, que 
se vai realizar pelas 20,30 horas, no Auditório Rio Lima, pelo Senhor João 
Evangelista Fortes Pinheiro de Sousa vogal desta Junta de Freguesia. Mais informo 
que o rneu pedido de substituição é solicitado enz virtude de estar ausente do concelho 
nessa data por motivos profissionais, assumidos em data anterior à convocatória. 

Sem outro assunto de momento, apresento a V. Exas. , os meus sinceros e 
respeitosos cumprimentos. 

SarlÍQ Comba, Fonfe de Lima ~ Je Fevereiro de 2023 

(Vítor Man 



Exmo senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 
Exmos senhores Secretários, 
Exmo senhor Presidente da Câmara Municipal de Ponte de Lima, 
Exmos senhores Vereadores, 
Exmos companheiros Presidente de JF, 
Exmos membros da AM, 

Exmo Público presente, e que acompanha pela internet, 

Exmos membros da CS, 

Quis o destino que hoje, 24 de fevereiro de 2023, a Assembleia Municipal de Ponte de 
Lima se reunisse. 

Cumpre-se hoje um ano do início da Guerra na Ucrânia, um ato inqualificável que deita 

por terra o sonha de paz porque tantos e tantos ao longo de tantos anos têm lutado. 
Assistimos todos, diariamente, a tanta morte e tanta destruição, a tamanha falta de 
sensatez que a todos provoca um amargo de boca. 

Assim, e, porque há datas que não podemos esquecer, proponho que esta Assembleia 
Municipal não fique indiferente. 

Como membro desta Assembleia, mas acima de tudo, como cidadão, proponho que 
seja aprovado um voto de pesar pelo falecimento de tantos homens, mulheres e 
crianças e que seja cumprido um minuto de silencio. 

Proponho ainda que do presente voto de pesar seja dado conhecimento à Embaixada 
Ucraniana em Portugal. 

Ponte de Lima, 24 de fevereiro de 2023 

Filipe Amorim 



CDS-PP 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

(24.02.2022) 

Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Sra. e Sr. Secretários da Mesa 

Sr. Presidente de Câmara Municipal de Ponte de Lima 

Sra. e Srs. Vereadores 

Sras. e Srs. Presidentes de Junta 

Sras. e Srs. Membros da Assembleia Municipal 

Sras. e Srs. funcionários do Município aqui presentes 

Público presente, e a todos os que nos acompanham em direto no canal do Youtube 

Comunicação Social 

Boa noite, 

A bancada do COS- PP traz à presente Assembleia Municipal um VOTO DE LOUVOR que, pela 

sua projeção nacional, merece o nosso destaque, e um VOTO DE PESAR pelo falecimento 

do poeta limiano Amândio Sousa Dantas. 

Assim, propomos que esta Assembleia aprove: 

1) Voto de louvor ao limiano Henrique Soares, por se ter sagrado campeão nacional 

no Open Jiu Jitsu 2022, que se realizou em Lisboa em dezembro de 2022; 

2) Voto de pesar pelo falecimento de Amândio Sousa Dantas, autor de vários livros, 

incluindo bilingues, um amante de Ponte de Lima e um dos mais relevantes poetas 

limianos contemporâneos, participando também como cronista em vários órgãos 

da imprensa regional e contribuindo, através da sua obra, para o engrandecimento 

do nosso concelho que fica assim mais pobre com a sua partida. 

Muito obrigada. 



MOVIMENTO 51 

Voto de Pesar 

Faleceu, no passado dia 21 de janeiro, António Manuel do Rego 

Campelo, natural da freguesia de Poiares e residente na freguesia de Ribeira -

Ponte de Lima. 

Homem de família, primogénito de catorze filhos, assumiu na família 

Campelo, após a morte do pai, as funções de apoio e incentivo permanente a 

todos os treze irmãos. 

Nutria um amor singular por Ponte de Lima, por Poiares, sua terra natal, 

e pela terra que o adotou, após o casamento, a Ribeira. Manteve sempre a 

freguesia de Poiares no coração, acompanhando bem de perto a sua atividade 

social, cultural, política, desportiva e religiosa. 

Fundador do Rancho Folclórico de Poiares, promotor exímio da cultura e 

gastronomia limianas e desta freguesia, em particular. 

Dinamizador da Casa do Povo de Poiares, onde exerceu funções na 

Segurança Social , ocupação exercida sempre numa lógica de serviço e em 

estreita ligação com o povo. Mais tarde, exerceu funções, nesta mesma área, 

em Ponte de Lima, onde continuou a merecer o reconhecimento pelo serviço 

de proximidade que mantinha com todos. 

Esteve ligado à política e ao bem comum, desde o 25 de abril de 1974. 

Em 2013, esteve ligado à fundação do Movimento 51, em Ponte de Lima, em 

mais uma iniciativa de cidadania ativa e de intervenção pública em prol do seu 

Concelho. 

o Movimento 51 propõe assim à Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

que preste pública homenagem à sua ilustre figura e profundo agradecimento 

pelo que fez por Ponte de Lima, através da aprovação de um voto de pesar 

1 



M OVIMENTO 51 

pelo seu falecimento, dando dele conhecimento à sua esposa, às duas filhas e 

à sua família. 

Ponte de Lima, 24 de fevereiro de 2023 

o Representante do Grupo Municipal do Movimento 51 

Alípio Barbosa 
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Sessão da Assembleia Municipal de Ponte de Lima - 24 Fevereiro 2023 

1. Período de Antes da Ordem do Dia: 

D) Outros Assuntos de interesse municipal 

Dirijo-me em primeiro lugar ao Sr. Presidente da AM, relativamente ao Assunto da 
indicação de dois cidadãos para a Comissão Alargada da CPCJ. 

Como referido na altura e por discordarmos da metodologia utilizada, pedimos um 
Parecer à ANAM e à CNPCJR - ainda não recebemos qualquer informação. 

Questionamos Sr. Presidente, se a Mesa da AM também solicitou algum Parecer e se 
já tem esclarecimentos? 

Sr Presidente da CM: Duas questões: 
Ponto de situação do Programa Operacional de Apoio às Pessoas Mais Carenciadas 
do Portugal 2020, que o Município assume enquanto entidade Coordenadora e 
Distribu idora. 
Estava em execução uma segunda candidatura que terá terminado em Janeiro 23 
Mantem-se o Programa? Em que normas? Como é agora o acesso? 
Tem havido aumento de beneficiários? 

2" Questão 
Na AM de Abril 2022, na sequência da boa experiência que foi o Acolhimento dos 
Refugiados Ucranianos e tendo em conta que Portugal é um país com vasta tradição 
no domínio das migrações e por se verificar um aumento significativo de migrantes no 
nosso país e em concreto em Ponte de Lima, recomendávamos a construção de um 
Plano Municipal de Integração de Migrantes que comportasse medidas de acolhimento 
e integração dos migrantes a viver no nosso concelho . 

Na altura o Sr. Presidente considerou não ser necessário por não haver um nO 
considerável de migrantes. 
E à data de hoje - Sr Presidente? 
Basta circular pelas ruas, para constatarmos o nO de cidadãos estrangeiros que aqui 
vivem, sobretudo brasileiros. Aos fins-de-semana se circularmos nas estradas de 
acesso as grandes superfícies vemos grupos de migrantes que vão as compras, 
naturalmente para a semana. 
Saberão as entidades oficiais quantos cidadãos brasileiros? Quantos venezuelanos? 
Nepaleses? Marroquinos? Colombianos? Dos PALOP? 

Em que condições vivem? Em que condições trabalham? 
Terão acesso a informação adequada? 

Portanto a nossa questão é esta: Sr. Presidente face ao nO de migrantes no concelho, 
continua a não ser necessário um Plano Municipal de Integração de migrantes? 


